



Présidence

REPUBLIQUE FRANCAISE

NOUVELLE-CALEDONIE

Assemblée de la province Nord

BP 41 – 98860 KONE
e-mail : presidence@province-nord.nc

Koohné (Koné), le 20 octobre 2021

COMMUNIQUE

Au vu des derniers incidents survenus au CMS de HOUAILOU, je rappelle que la violence ne peut être tolérée dans nos structures médicales.

Je réaffirme mon soutien à nos équipes soignantes, administratives et techniques qui œuvrent chaque jour, sur le territoire de la province Nord et en particulier au CMS de HOUAILOU.

La stricte application des consignes sanitaires du Gouvernement de la Nouvelle Calédonie, soutenues par la province Nord (port du masque, des gestes barrière et de la distanciation sociale) est une condition obligatoire pour accéder à nos structures de soins.

J'en appelle aux autorités locales, communes, autorités coutumières pour faire respecter ces protocoles, afin d'accéder aux services rendus dans les CMS provinciaux.

Le Président de l'assemblée
de la province Nord

PAUL NEAOUTYNE

